

平 こだも園

令和5年7月31日



毎日暑い日が続きますが、子どもたちは「外行きたい！」と元気いっぱいです。

大切に育てているヒマワリが順調に育ち、みんなより背が高くなってきました。

「花が見えん！」と大きくなった喜びを感じながら、咲くのを楽しみにしています。



高浜キッズこだも園のきりん組と、海の合同勉強会を行いました。

13日は、園で海鮮バーベキューをしました。海老、ホタテ、ししゃもなど海でとれる食べ物を食べました。「食べたことない」と躊躇する子もいましたが、食べてみると美味しかったようで、「美味しい！」「バーベキュー最高！！」と大喜びでした。

お肉やウィンナーも食べて、たくさんおかわりして大満足の子もたちでした。

18日は、遊覧船に乗って舞鶴湾をクルージングしました。7月の予定を伝えた時から「船乗るん！？」とずっと楽しみにしていたので、ワクワクした表情で船に乗り込んでいました。船の上から「見て！すごい！」と水面の動きを見たり、「おーい！」と自衛隊の船やヘリコプターに手を振ったり、普段見ることのない景色を楽しむことができました。

海水浴がなくなったのは残念でしたが、その分プール遊びを楽しんでいます。

顔に水がかかることに少し抵抗がある子もいますが、浮き輪でプカプカ浮いたりプールの淵で玩具で遊んだりしてゆったり過ごしています。抵抗のない子は友だちや保育教諭と水をかけあったり、水の中に潜ったりしてダイナミックに遊ぶ姿が見られます。プールから上がってシャワーをした時、「冷たっ！」と水の冷たさを感じ、「プールの水は温かかったのにシャワーは冷たい！」と同じ水でも温度の違いを感じる姿も見られました。水に触れて楽しみながら、水の不思議さを感じたり、それについて考えたりする機会になればいいなと思います。

24日には陶芸体験があり、1人1つずつ器を作りました。「粘土みたい」と取り組みましたが、粘土と同じようにはいかず、触る度に口が広がっていったり、隙間があったり、見本のように上手くいかない難しさを感じながら、小さな手で押ししたり伸ばしたり、真剣な表情で頑張っていました。名前を書いたり、絵を描いたり、色を選んだりして、世界に1つだけの器が完成しました。焼き上がりが楽しみです！



- 12日(土) 1号夏休み
- 14日(月) 1号夏休み・お盆の希望保育
- 15日(火) 1号夏休み・お盆の希望保育
- 18日(金) 身体測定
- 31日(木) お誕生会

※体操教室は日程が決まり次第連絡致します。